



J R 連 合 NEWS

J R に 集 う
す べ て の 仲 間 の
J R 連 合 へ の
総 結 集 を !!

N o . 1 3

2 0 2 0 年 8 月 2 1 日

日 本 鉄 道 労 働 組 合 連 合 会

「21 世紀の鉄道を考える議員フォーラム」秘書との意見交換会 フォーラム議員の秘書と J R 産業の課題を共有 J R 産業への支援実現に向けて国会議員との連携強化！

J R 連 合 は、8 月 19 日、J R 連 合 運 動 を 支 援 い た だ い て い る 国 会 議 員 連 盟 「21 世紀の鉄道を考える議員フォーラム」に所属する衆参 63 名の議員の秘書を対象に、衆議院第二議員会館にて意見交換会を開催した。



冒頭、荻山市朗会長から新型コロナウイルスによる J R 産業への影響について、J R 各社の 2020 年度の第 1 四半期決算とお盆輸送の低迷を踏まえ、J R 発足以来の深刻な経営状況となっており J R 産業総体で昨年度と比較し 1 兆円を優に超える減収となっていることを説明。国からの支援を求め、要請行動を展開している状況であるが、引き続き議員フォーラムの議員・秘書との連携・協力が不可欠であると訴えた。

その後、J R 連 合 か ら は 中 村 鉄 平 交 通 政 策 部 長 より 新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス へ の 対 応 策、J R 北 海 道 ・ J R 四 国 ・ J R 貨 物 の 経 営 自 立 に 向 け た 支 援 へ の 対 応 策、相 次 ぐ 自 然 災 害 に よ る 鉄 道 被 災 へ の 対 応 策 な ど の 政 策 課 題 を 説 明 し、中 山 耕 介 組 織 部 長 か ら は J R 労 働 界 の 現 状 な ど 組 織 課 題 に つ い て 理 解 を 求 め た。

そして、続くエリアごとに分かれた意見交換の場では、同席した J R 各単組の政策担当者から各エリアの特情を踏まえた政策課題について情報共有を行うとともに、出席した議員秘書からは活発な質疑がなされ、有意義な時間とすることができた。